
Protokoll: 

 

Da von Seiten der Fraktionen Bedenken bezüglich der Notwendigkeit der vorgesehenen 

Gebührenerhöhungen geäußert werden, verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. Bis zur 

Sitzung des Stadtrates wird die Verwaltung den Fraktionen Informationen bezüglich der Rücklagen 

und Rückstellungen des Kommunalen Servicebetriebs, sowie weitere Informationen zur Begründung 

der Notwendigkeit der Gebührenerhöhungen zur Verfügung stellen. 

 


